



communiqué

Date **Le 22 février 1994**

N° 28

Pour publication

M. OUELLET DIRIGERA UNE DÉLÉGATION AU COMITÉ MINISTÉRIEL MIXTE CANADA-MEXIQUE

Une délégation de ministres dirigée par le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, participera à de vastes consultations avec des homologues mexicains, à Mexico le 1^{er} mars, dans le cadre du Comité ministériel mixte Canada-Mexique dont la mise sur pied remonte à 1971. Depuis quelques années, les réunions ont lieu tous les ans, alternativement au Canada et au Mexique.

«Ces rencontres permettent aux ministres des deux pays de s'entretenir régulièrement et longuement sur une foule de sujets d'intérêt mutuel», a déclaré M. Ouellet.

«À mesure que nos rapports se multiplient avec le Mexique - que ce soit en matière de commerce, de coopération agricole ou environnementale, de droits de la personne, de renforcement de la démocratie ou au sujet de nos intérêts communs à l'intérieur du continent - ces entretiens revêtent un caractère de plus en plus important tant pour le Canada que pour le Mexique. Avec la récente entrée en vigueur de l'ALENA [Accord de libre-échange nord-américain], cette rencontre sera l'occasion idéale d'examiner et d'encourager ces liens qui ne cessent de s'intensifier.»

La diversité de la délégation canadienne témoigne de la multitude des sujets de discussion prévus à Mexico. En effet, outre M. Ouellet, la délégation se composera de M^{me} Sheila Copps, vice-première ministre et ministre de l'Environnement, M. Ralph Goodale, ministre de l'Agriculture et de l'Agro-alimentaire, M. Roy MacLaren, ministre du Commerce international et M. Doug Young, ministre des Transports.

M. Ouellet a fait remarquer qu'au nombre des sujets à l'ordre du jour à Mexico figurent les questions bilatérales et le commerce régional, les relations en matière de transport, la coopération environnementale, les exportations de ressources naturelles et de technologies connexes, les droits de la personne, y compris la situation du Chiapas, et les réformes politiques et économiques du Mexique. Il a ajouté que la réunion favorisera les exportations du Canada vers le Mexique dans le cadre de l'ALENA.

Les ministres accueilleront, en marge de leur réunion, une mission de nouveaux exportateurs canadiens effectuant leur première visite au Mexique. La rencontre coïncidera également avec une exposition à l'ambassade des produits alimentaires canadiens vendus actuellement au Mexique.

M. Ouellet soulignera également le 50^e anniversaire des relations diplomatiques entre le Canada et le Mexique en dévoilant, à l'ambassade, une plaque dédiée à M. Hugh Keenleyside, le premier ambassadeur du Canada au Mexique.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874